
2021-20222022-2023

第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （6月5日） 会　長　　髙　橋　道　成
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　今日は弊社のソフト開発事業についてお話をさせて頂きます。
　この事業に取り掛かって、2年が経ちました。弊社と大分に
ある大分スペースフューチャーセンターと宇宙学の博士と3社
で秘密保持契約を結び進めていましたが、やっと特許申請中
までたどりついたので皆さんの前でお話しができるようになり
ました。
　以前この場でお話をさせて頂きましたが、弊社は新規事業
として建物の外壁をロープにぶら下がりながら診断する事業
を行っております。その仕事をやっていく中で私の性分なので
しょうか、仕事のクオリティを向上させていきたくなりました。
診断結果を報告書にあげるのですが、結果を詳細に記載した
いと思うようになりました。勿論、仕事にひと手間を掛ければ
利益率は下がります。しかし私の中では先義後利の考えが強
いため、まずお客さんに喜んでもらいたいと思ってしまいます。
社員や職人からは会議中に意見が飛び交います。「髙橋さん
が言っていることは素晴らしいけど、作業に時間がかかって
まったくはかどりません」これはどうにかできないかな？と考え
ておりました。
そこで、ロープでの作業を細分化してみました。
　①ロープで下がる
　②壁を打診（叩く）して異音がないか聞き異常個所を発見する
　③異常個所をチョークで囲む
　④異常箇所の写真を撮る
　⑤異常個所の位置を測定する
　⑥異常個所を図面に記入する
　⑦清掃してチョークをふき取る
　⑧ロープで下がる
以上が作業内容となっております。
　この作業をデジタル化（DX化）できないかなと模索していま
した。スペースフューチャーセンターの会合に出席していたと
きに、日本の上空をとんでいる衛星みちびきの技術を使えるの
ではと思いつきました。普段使っているGPSは平面上で位置を
把握しているように思っていましたが、実は立体（3D）で位置
は把握できることを知ります。外壁の異常個所を受信機でな
ぞり、その軌跡をパソコンに送ることができると知り、これを
ソフト開発しようと考えました。もしこのソフトが実用化できれ
ば上記の作業の中で③、⑤、⑥、⑦の作業を削除できます。作
業効率は2倍ぐらいに向上することがわかりました。更に位置
の測定の精度も格段に上がることが分かりました。
　ロータリークラブで多様性を重視しようと学びます。もし、
社員や職人からの意見と向き合わず「それは無理だよ」とは
なから否定をしていたら生まれてこない発想でした。他人の意
見は素直に耳を傾けていき多様性を認めることで新しい発想
が生まれるきっかけになるのだなと感じた事例でした。
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・出席報告（5月29日）

■　第40回例会の記録（5月29日）
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■　本日のプログラム（6月5日） 
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「奉仕の理想」

次年度全員協議会（１）  
クラブ運営管理・SAA・出席・親睦・プログラム
・会員組織・公共イメージ各委員会

次年度全員協議会（２）  
奉仕P総括・職業・社会・青少年・
国際（米山）奉仕・クラブ交流・R財団

＊今週のお祝い

結婚記念日

在 籍 祝 い

柴山雄一郎会員（6月6日）
木村　成淑会員（6月8日）
藤田　敬治会員（9年） 
吉良　昌一会員（12年） 

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



例会の予定

■ 6 月12日（月）

■ 6 月19日（月）

■ 6 月26日（月）

■ 7 月 3日（月）

■ 7 月10日（月）

今年度総括・IMについて
定款細則による休会
最終夜の例会 19:00～「割烹にしおか」
会長幹事就任挨拶
委員会上半期年度計画協議

（5月29日）卓話の時間 次年度全員協議会（１）

ニコボックス

★藤本　保会員（2口）
昨日のキワニスクラブチャリティーゴルフコンペに髙橋会
長、門脇幹事・利光会員・清水会員に参加いただきありがと
うございました。感謝して2口します。
★藤田　敬治会員（1口）
いよいよ70台へ突入しました。心身ともに充実していると思
っていますが、最近は、あちこちガタが来ています。
クラブの皆様これからもよろしくお願い致します。 

●クラブ管理運営　総括　清水　将文
膳所ガバナーのテーマ「ロータリーは学び舎であり、また遊
び場である」「そして今、ロータリーアクションは世界を変
える」を意識し、次年度の40周年に向けて例会を有意義な豊
かな時間にする。

●S.A.A.　委員長　髙橋　道成
友愛と規律を重んじながら、我がクラブの特色でもある和気
あいあいとした雰囲気を生かして楽しく明るい例会づくりに
努めていきます。
１SAA自ら早めに例会会場に到着し、ゲスト・ビジターをお
　迎えいたします。
２SAA自ら明るい例会の雰囲気を作っていきます。
３席順は毎回ランダムとして、くじを引いてもらい決められ
　た番号の席に座ってもらいます。

●出　席　委員長　佐方　文昭
会員の出席率向上のために、以下を実践いたします。
１ホームクラブ出席率80％を目標に努力する。
２例会以外の地区大会や地区行事等に進んで参加するように
　お願いする。
３ＳＡＡ・親睦委員会に協力し、新入会員・ゲスト・ビジタ
　ーが出席しやすいように環境づくりに邁進する

●親睦活動　委員長　松川　大介
親睦活動を通じて、会員及びその家族がさらに友情とロータ
リー精神を深め、各イベントへ参加を積極的に進めるように
する。
①クリスマス例会を行う。
②秋にバスツアーを行い普段訪れる機会の少ない県内の名所
　を巡り親睦を深める。

●プログラム　委員長　仲道　善隆
会長スローガン　アフターコロナ新紀元「Let’s go for broke!」
のもと、コロナ以前に戻していく。

①ゲスト卓話　年8回（予備2回）幅広いテーマで実施する。
②8月花火例会・4月花見例会　親睦委員会と協力して行う。
③今年度当番クラブ・次年度40周年に向けてクラブ協議会の拡大
④学習の機会となるプログラムを推進する。

●公共イメージ委員会　委員長　菊池　武司
大分1985ロータリークラブの魅力を多くの方々に知ってもら
うためにクラブ内での長期を見据えたクラブ内の取組を多様
な手段と媒体を利用し広報に努める
クラブ会報
・週報の修正（デザイン・文章・構成）
（内容に過去の実績をクラブ内で周知できるように掲載し、
未来のクラブ活動に活かせる内容を収集する）
ロータリー情報・雑誌
・ロータリーの友アーカイブスの活用
IT・広報
・出前セミナー「ロータリークラブって何って聞かれたら・
ロータリーの友アーカイブスの活用方法」「マイロータリー
の活用方法」
・クラブの活動（例会、他委員会の活動等）をホームページ
とFacebook等のSNSに掲載し、外部にクラブの魅力を配信する。
・My Rotary100%登録及び、活用促進。

●会員組織委員会　委員長　大木　孝吉
会員増強
創立40周年（会員数40名　内女性6名）を目標に掲げ、今期
は会員数36名を目標とする。
会員選考
　近郊に会社を有する代表、又はそれに準ずる人で例会出席
が可能な人。
明朗闊達で奉仕の心を兼ね備えた人。　
職業分類
　多種多様な職業

1985RC当番クラブ　大分第4グループIMについて

　　穐田　英一郎会員

委員会報告

現時点での予定 
日時　2024年2月3日（土）13:00受付開始　14:00～16:00
場所　未定（ホルトホールまたはアイネス）
IMテーマ　「ポリオ撲滅」について講演会
講師　松本　祐二氏（国際ロータリー第2690地区
　　　　　　　　　　2014-15年度地区ガバナー）
　　　所属RC　益田西ロータリークラブ
職業分類　内科医
内容　講演会の他にIAやRA・米山生に参加して頂きポリオを
　　　テーマに講師とのディスカッションを検討している。
　　　2月は卒業シーズンとあり学生の参加が難しいとの意見
　　　があり、クラブにて再度内容を協議検討して頂きたい。
　　　上記について6月12日（月）例会にてクラブ協議会を開催。
　　　同時にIM実行委員会の設置。
　　　皆様ご協力よろしくお願いいたします。

　　＜愛のポリオ募金＞

　　5月分集計　1,881円

ご協力ありがとうございました。


